



SIAP PERKUAT ALAT KELENGKAPAN DEWAN

Komitmen Serap Aspirasi Seluruh Warga Kota Yogya



YOGYA (KR) - Keluasan DPRD Kota Yogya periode 2024-2029 sudah mampu ditunjukkan beberapa hari setelah pelantikan. Terutama komitmennya dalam menyerap aspirasi seluruh warga Kota Yogya dengan menjadikan gedung dewan sebagai rumah rakyat.

Dua bulan sejak resmi dilantik sebagai anggota dewan, wakil rakyat di Kota Yogya ini sudah menerima audiensi dari berbagai elemen yang beraktivitas di kota ini. Seluruh warga Kota Yogya yang akan menyampaikan aspirasinya

juga bakal dijabat oleh anggota dewan.

Pimpinan Sementara DPRD Kota Yogya sepakat bahwa kolektif kolegial menjadi sikap yang harus dijaga bersama dalam menjalankan kinerja legislasi, anggaran dan pengawasan. Pimpinan Sementara DPRD Kota Yogya terdiri dari Wisnu Sabdono Putro (Ketua Sementara), Sinarbiyat Nujanat (Wakil Ketua I Sementara), dan Tryono Hari Kuncoro (Wakil Ketua II Sementara). Dalam waktu dekat, ketiganya akan segera dilantik sebagai pimpinan definitif melalui sidang paripurna setelah mengantongi surat keputusan dari Gubernur DIY.

Wisnu Sabdono Putro menilai, kolektif kolegial memang tidak bisa dipisahkan dalam menjalankan tugas sebagai anggota dewan. Hal itu juga dalam rangka menjaga marwah dewan. Sehingga begitu dilantik sebagai anggota dewan njaka tidak



Audiensi dari komunitas Animal Friend Jogja.



Audiensi dari Paguyuban Bong Suwung.



Audiensi dari Forum Komunikasi Tenaga Bantu Pemkot Yogya.



Audiensi dari Paguyuban Pedagang Pujasera Pasar Sentul.



Audiensi dari perwakilan warga Kampung Ngadinegaran.



Ketua Sementara (kiri) dan Wakil Ketua Sementara (kanan) DPRD Kota Yogya.



Audiensi dari Parlemen Remaja DIY.



Audiensi dari elemen PKL Malioboro.

sebatas mewakili konstituen dari daerah pemilihannya saja melainkan bagi seluruh warga Kota Yogya. "Kami sepakat bahwa gedung dewan ini adalah rumah rakyat. Siapa pun boleh menyampaikan pendapat dan aspirasinya ke sini. Kami pun akan sangat terbuka menerimanya," tandasnya.

Oleh karena itu meski alat perlengkapan dewan masih dalam proses pembelian namun hal tersebut tidak menghambat kinerja khususnya dalam hal pengawasan dan advokasi. Seluruh aspirasi dari berbagai elemen yang diterimanya tidak dibatasi oleh waktu. "Kami sepakat bahwa gedung dewan ini adalah rumah rakyat. Siapa pun boleh menyampaikan pendapat dan aspirasinya ke sini. Kami pun akan sangat terbuka menerimanya," tandasnya.

Dalam kurun waktu dua bulan ini, sejumlah elemen masyarakat yang telah menyampaikan aspirasi melalui audiensi juga cukup beragam. Di antaranya pelaku PKL Malioboro yang berada di Teras Malioboro 2 beserta lembaga pendampingnya, kemudian Paguyuban Bong Suwung yang terdampak penataan oleh PT KAI Deep 6 Yogya. Selain itu perwakilan warga dari Kampung Ngadinegara terkait kebutuhan ruang terbuka hijau publik serta komunitas Animal Friend Jogja yang mengkampanyekan sistem peternakan yang ramah terhadap kehidupan hewan ternak. Terbaru dari Paguyuban Pedagang Pujasera Pasar Sentul yang menyuarakan aspirasinya perihal omset, sarana prasarana hingga tagihan retribusi.

Bahkan tidak hanya menerima audiensi dari masyarakat umum saja melainkan juga para pekerja di lingkungan Pemkot Yogya. Terutama dari Forum Komunikasi Tenaga Bantu Kota Yogya yang langsung dipertemukan pula dengan organisasi perangkat daerah terkait.

Sinarbiyat Nujanat pun berharap, elemen masyarakat yang hendak menyampaikan aspirasinya bisa berkinerja baik ke Sekretariat DPRD Kota Yogya. Pihaknya pasti akan menjawab surat tersebut dengan mengagendakan jadwal audiensi agar bisa diterima langsung oleh para wakil rakyat. "Tidak perlu harus berdemo dan lain sebagainya. Sampaikan ke kami, pasti akan kami terima dengan baik," tandasnya. (Dh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005